

# 等級細分し昇給機会増

## 評価者全国に配置



ヒューマンラ  
イフケア  
野田和彦社長

月より順次開始してお  
り、新加算Iを取得す  
る予定です。

昨年度の当社の離職  
率が業界平均をやや上  
回っていたこともあ  
り、職員やその家族の  
物心両面における幸せ  
の追求がより一層必要  
と感じています。

この度、新処遇改善  
加算の開始を前に人事  
制度を改新し、常勤介  
護職の等級を6段階に  
細分化し、会社が求め  
る役割と評価を明確に  
しました。新制度「ヒ  
ューマンライフケアキ  
ャリアパス制度」は今  
に主眼を置いたさらに

加算配分はスキルや  
評価、保有資格と連動  
しており、等級が上が  
るごとに基本給や賞与  
がアップします。3等

級に昇格するには社内

資格「シルバーマイス  
タ」の取得を必須と  
し、4等級には介護福

祉士クラスを想定して  
います。経験を積むこ  
とによって、その後の

資格取得・キャリアア  
ップへの意欲を高めて  
もらいたいと考えてい  
ます。

社内資格には、教育  
と教育体系の確立に努  
めています。

上の「ゴールドマイス  
タ」や「プラチナマ  
イスター」もあり、こ  
れらの取得でさらに等  
級が上がり、基本給や  
賞与に反映されます。

キャリアパス運用に  
向け、当社では評価者  
の目線をそろえていく  
事を重視しています。  
具体的には、教育指導  
を行う「トレーナー」  
を各拠点に配置し、拠  
点の評価者として必要  
な技術をゴールドマイ  
スターの取得を通じて

身に着けてもらいま  
す。さらに、全国の工  
リアごとに配置した  
「チーフトレーナー」  
にはプラチナマイスター  
を取得してもらい、  
全社的な評価の公平性